

Rabu, 31 Agustus 2022

Judul	Asuransi Umum Jajal Pasarkan Paydi, Apa Bedanya dengan Unitlink di Asuransi Jiwa?
Nama Media	Kontan
Newstrend	PAYDI
URL	<a href="https://keuangan.kontan.co.id/news/asuransi-umum-jajal-pasarkan-paydi-apa-bedanya-dengan-unitlink-di-asuransi-jiwa">https://keuangan.kontan.co.id/news/asuransi-umum-jajal-pasarkan-paydi-apa-bedanya-dengan-unitlink-di-asuransi-jiwa</a>
Tanggal Berita	30/08/22
Sentimen	Netral

Reporter: **Adrianus Octaviano** | Editor: **Tendi Mahadi**

**KONTAN.CO.ID - JAKARTA.** Produk Asuransi Yang Diinvestasikan (PAYDI) menjadi incaran produk baru bagi pemain di industri asuransi umum. Terlebih, setelah dikeluarkannya Surat Edaran OJK No. 5 Tahun 2022 pada akhir kuartal pertama tahun ini.

Lantas, apa yang bakal membedakan PAYDI yang digarap oleh industri Asuransi Umum dengan yang digarap industri Asuransi Jiwa? Sebab, beberapa waktu terakhir produk PAYDI menuai pro dan kontra.

Judul	Pemegang Polis Asuransi Wana Artha Minta Dananya Dikembalikan
Nama Media	Suara Merdeka
Newstrend	Kasus Wanaartha Life
URL	<a href="https://www.suaramerdeka.com/semarang-raja/pr-044302617/pemegang-polis-asuransi-wana-artha-minta-dananya-dikembalikan">https://www.suaramerdeka.com/semarang-raja/pr-044302617/pemegang-polis-asuransi-wana-artha-minta-dananya-dikembalikan</a>
Tanggal Berita	30/08/22
Sentimen	Negatif

Semarang Raya Jawa Tengah Nasional Internasional Ekonomi Olahraga Bola Pals Teknologi Hiburan

Semarang Raya

## Pemegang Polis Asuransi Wana Artha Minta Dananya Dikembalikan

Fista Novianti - Selasa, 30 Agustus 2022 | 10:23 WIB

  



Judul	Perusahaan Insurtech Terus Perluas Pangsa Pasar di Wilayah Asia Tenggara
Nama Media	Kontan
Newstrend	Perkembangan Insurtech di Indonesia
URL	<a href="https://keuangan.kontan.co.id/news/perusahaan-insurtech-terus-perluas-pangsa-pasar-di-wilayah-asia-tenggara">https://keuangan.kontan.co.id/news/perusahaan-insurtech-terus-perluas-pangsa-pasar-di-wilayah-asia-tenggara</a>
Tanggal Berita	30/08/22
Sentimen	Netral



Reporter: **Selvi Mayasari** | Editor: **Handoyo** .

**KONTAN.CO.ID - JAKARTA.** Sektor insurance technology (insurtech) atau asuransi berbasis teknologi kian mengalami pertumbuhan pesat di Indonesia. Kehadiran insurtech pun menjadi bagian dari adopsi digital untuk meningkatkan pendapatan pada premi asuransi. Oleh karena itu dalam memperluas pangsa pasar, perusahaan insurtech pun terus memperluas pangsa pasar di wilayah Asia Tenggara

Misalnya saja, perusahaan insurtech, Fuse yang telah bekerja sama dengan lebih dari 40 perusahaan asuransi. Dari 40 perusahaan asuransi tersebut, 7 diantaranya merupakan Titanium Partner, sebutan untuk partner perusahaan asuransi yang menjadikan Fuse sebagai satu-satunya perusahaan insurtech yang diajak bekerja sama.

Judul	Marak Kasus Gagal Bayar, Ini Tips dari OJK Pilih Produk dan Perusahaan Asuransi
Nama Media	Kompas.tv
Newstrend	Tips Memilih Asuransi dari OJK
URL	<a href="https://www.kompas.tv/article/323603/marak-kasus-gagal-bayar-ini-tips-dari-ojk-pilih-produk-dan-perusahaan-asuransi">https://www.kompas.tv/article/323603/marak-kasus-gagal-bayar-ini-tips-dari-ojk-pilih-produk-dan-perusahaan-asuransi</a>
Tanggal Berita	30/08/22
Sentimen	Netral

**Baca Juga: Punya Dompot Digital Malah Bikin Boncos? Simak Tips Mengaturnya**

Berikut tips membeli produk asuransi, seperti dikutip dari laman resmi OJK, Selasa (30/8/2022):

1. Pilih produk asuransi yang sesuai dengan kebutuhan, bukan karena tertarik kepada promo dan hadiah yang ditawarkan atau karena terpaksa.

"Jika perlu, lakukan konsultasi dengan pihak-pihak yang menurut Anda memahami hal ini," tulis OJK dalam laman [sikapiuangmu.ojk.go.id](https://sikapiuangmu.ojk.go.id).

2. Pastikan agen asuransi yang membantu mengurus pembelian produk asuransi adalah agen yang profesional, yang memiliki sertifikasi keagenan, dan mampu membantu dan menjelaskan secara detil dan mengurus keperluan asuransi kita ke kemudian hari.

3. Mengenal lebih banyak kapasitas perusahaan Asuransi yang akan Anda pilih, terutama yang terkait dengan pelayanan klaim (bisa dilakukan melalui studi internet atau dari informasi kerabat dan teman).

Judul	5 Persiapan Keuangan Sebelum Kalian Resign
Nama Media	Hypeabis.id
Newstrend	Edukasi Manajemen Keuangan
URL	<a href="https://hypeabis.id/read/16033/5-persiapan-keuangan-sebelum-kalian-resign">https://hypeabis.id/read/16033/5-persiapan-keuangan-sebelum-kalian-resign</a>
Tanggal Berita	30/08/22
Sentimen	Positif

# 5 Persiapan Keuangan Sebelum Kalian Resign

30 August 2022 | 14:57 WIB



**Dika Irawan**

Hypeabis



**T**ak ada salahnya, jika kalian ingin berganti-ganti kantor. Mungkin kalian mau mencari tantangan baru atau memperoleh penghasilan yang lebih banyak. Sah-sah saja. Namun, keputusan untuk *resign* ini sebaiknya tidak dilakukan secara tergesa-gesa atau hanya bermodalkan emosi.

Melainkan, kalian perlu menyiapkan sejumlah bekal. Salah satunya bekal persiapan keuangan sebelum melangkah lebih lanjut. Di sini, diperlukan strategi dan perhitungan yang matang sebelum benar-benar memutuskan untuk berhenti bekerja. Lantas apa saja yang harus diperhatikan sebelum *resign*?

Judul	Tips Atur Keuangan bagi Ibu Tunggal
Nama Media	Dream.co
Newstrend	Edukasi Manajemen Keuangan
URL	<a href="https://www.dream.co.id/dinar/tips-mengatur-keuangan-bagi-ibu-tunggal-2208301.html">https://www.dream.co.id/dinar/tips-mengatur-keuangan-bagi-ibu-tunggal-2208301.html</a>
Tanggal Berita	30/08/22
Sentimen	Positif

Ibu tunggal pun sudah pasti bingung dalam mengatur pos-pos keuangan rumah tangga, karena adanya perubahan flow pemasukan yang mungkin biasanya dari dua pintu sekarang hanya dari satu pintu.

Dream - Seorang *single mom* atau ibu tunggal ada kalanya menemukan kesulitan dalam mengelola keuangan. Ibu tunggal kadang bingung mengatur pos-pos keuangan rumah tangga, karena adanya perubahan *flow* pemasukan, yang mungkin biasanya dari dua pintu menjadi satu saja.

Nah, berangkat dari kebingungan tersebut, Founder Single Moms Indonesia, Maureen Hitipeuw, membagikan tips mengelola keuangan untuk para ibu yang berperan sebagai orangtua tunggal.

Sering Bocor, Ini 4 Tips Agar Budget Makanan Sehari-hari Tetap Aman Terkendali



Judul	Duh, OJK Nilai RPK yang Diajukan Wanaartha Life Mengada-ada
Nama Media	Kontan
Newstrend	Rencana Penyehatan Keuangan Wanaartha Life
URL	<a href="https://keuangan.kontan.co.id/news/duh-ojk-nilai-rpk-yang-diajukan-wanaartha-life-mengada-ada">https://keuangan.kontan.co.id/news/duh-ojk-nilai-rpk-yang-diajukan-wanaartha-life-mengada-ada</a>
Tanggal Berita	31/08/22
Sentimen	Negatif

INSIGHT
INVESTASI
KEUANGAN
INDUSTRI
NASIONAL
INTERNASIONAL
PERSONAL FINANCE
LIFESTYLE
DATA
≡ LAINNYA



Kini hadir dengan rautan



**KONTAN.CO.ID - JAKARTA.** Proses penyelesaian kasus gagal bayar di PT Asuransi Jiwa Adisarana Wanaartha (Wanaartha Life) telah berlarut-larut. Bahkan, rencana penyehatan yang selama ini diserahkan manajemen ke Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dinilai tidak realistis.

Kepala Eksekutif Pengawasan IKNB OJK Ogi Prastomiyono menyebut, selama ini sudah lebih dari lima kali manajemen Wanaartha menyerahkan Rencana Penyehatan Keuangan (RPK). Hasilnya, RPK tersebut selalu ditolak OJK.

- 1 Bank BTN, Mandiri dan Bukopin Gencar Lakukan Penjualan Aset Busuk Tahun Ini
- 2 Perbankan Kian Gencar Terbitkan Surat Utang, Ini Penyebabnya

Judul	OJK Menolak Rencana Wanaartha
Nama Media	Kontan
Newstrend	Rencana Penyehatan Keuangan Wanaartha
Halaman	10
Tanggal Berita	31/08/22
Sentimen	Negatif

# OJK Menolak Rencana Wanaartha

OJK sebut rencana penyehatan Wanaartha tidak realistis

Adrianus Octaviano

JAKARTA. Proses penyelesaian kasus gagal bayar di PT Asuransi Jiwa Adisartha Wanaartha (Wanaartha Life) masih berjalan di tempat. Lihat saja dari rencana penyehatan Wanaartha yang sudah diserahkan manajemen ke Otoritas Jasa Keuangan (OJK). Regulator menilai, rencana itu tidak realistis.

Kepala Eksekutif Pengawasan Industri Keuangan Non Bank (TKNB) OJK, Ogi Prastowo menyebutkan, selama ini sudah lebih dari lima kali manajemen perusahaan asuransi itu menyerahkan Rencana Penyehatan Keuangan (RPK). Dan OJK selalu menolak.

"Harus benar-benar *feasible* dan asumsi-asumsinya itu benar-benar mencerminkan kondisi yang sebenarnya," ujar Ogi, dalam wawancara dengan Redaksi KONTAN,

Selasa (30/8).

Ia menjelaskan, OJK hanya ingin meminta ketegasan, apakah pemegang saham mau menambah modal atau tidak. Sebab, kondisi keuangan perusahaan asuransi tersebut terpuruk. Saat ini memiliki *risk based capital* (RBC) yang defisit.

**OJK menyebut belum ada investor yang berniat masuk ke Wanaartha.**

Mengajukan revisi

Menurutnya, penambahan modal itu mutlak diperlukan oleh Wanaartha Life untuk memenuhi kewajibannya kepada pemegang polis. Peran

OJK dalam hal ini bukan mengambil tanggung jawab, tapi mendorong perusahaan itu menyelesaikan kewajiban ke nasabah.

Ogi juga menyampaikan berdasarkan hasil pantauan OJK, alasan yang selama ini disampaikan terkait mencari investor baru itu adalah nihil. Ia bilang, tidak ada investor yang mau masuk ke Wanaartha Life. "Karena liabilitasnya sangat besar," ujar Ogi.

Berdasarkan catatan KONTAN ada dana sekitar Rp 15 triliun yang sudah dihimpun dari sekitar 29.000 pemegang polis. Sejumlah itu yang diminta nasabah untuk dikembalikan dari Wanaartha Life.

Ogi menyinggung adanya permintaan agar pembekuan kegiatan usaha perusahaan asuransi itu sebagian bisa dicabut agar bisnisnya berjalan. Namun, OJK menolak permintaan itu, karena berisiko besar. Ditambah, ada temuan, banyak polis Wanaartha Life yang sudah dibeli, tapi tidak masuk dalam pembukuan perusahaan. "Itu namanya *pi-dana*," ungkapnya.

Direktur Utama Wanaartha Life, Adi Yulistanto bilang, pihaknya tetap berusaha memenuhi RPK sesuai harapan OJK. "Kami akan segera mengajukan revisi RPK segera ke OJK," ujarnya. ■

## Kinerja Wanaartha Life

Keterangan	2018	2019	2020	YTD
Pendapatan premi	10.120	8.295	4.143	-49,81%
Beban klaim dan manfaat	9.734	7.709	17.603	128,34%
Laba sebelum pajak	396	50	-11.161	-22422%
Total aset	9.482	4.712	5.681	20,56%
RBC	155%	239%	-2.049%	-

Keterangan: Dalam Rp miliar

Sumber: Laporan Keuangan